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GORIZIA. Gorizia avrà il corso di
laurea in Architettura e potrebbe ar-
rivare, in un non lontano futuro, an-
che la facoltà. Ad annunciarlo è stato
ieri il sindaco Ettore Romoli, affian-
cato dagli assessori Ceretta e Deve-
tag: «Sono stato informato che, nel-
l’ultima seduta, il consiglio di facoltà
diArchitetturadell’università di Tri-
este – ha affermato il primo cittadino
–ha espresso chiaramente questo in-
tendimento,compiendocosìunconsi-
stentepassoavantiversolaconcretiz-
zazione di questo progetto». Saranno
le nuove sinergie fra l’ateneo giulia-
no e quello udinese a propiziare una
valorizzazione dellepotenzialità del-
la nostra città a livello universitario.

Il consiglio dell’ateneo di Trieste
ha espresso parere favorevole

Architettura
“sbarcherà”

a Gorizia

IL SERVIZIO IN CRONACA

L’istituzione prima di un corso
di laurea e poi della facoltà

propiziata dalle sinergie con Udine
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Da quanto ha riferito il sindaco (af-
fiancato per l’occasione dagli assessori
allaCultura,AntonioDevetag,ealleAt-
tività giovanili, Stefano Ceretta), l’im-
portante organismo universitario trie-
stino, dopo aver evidenziato la nuova
fase di costruttivo confronto apertasi
conl’ateneodiUdine,hasostenutoche,
proprionell’ambitodelprogettolancia-
toconquest’ultimo(riguardante,inpar-
ticolareunacollaborazioneconilcorso
diArchitetturadellafacoltàdiingegne-
ria), si potrebbe arrivare all’offerta di
tre lauree magistrali, con manifesta in-
tenzione di valorizzare Gorizia.

«Mi sembra che l’intenzione espres-
sa in questa occasione dal consiglio di
facoltà di Architettura di Trieste sia
moltosignificativa–hacommentatoRo-
moli–eciautorizziaesseredecisamen-
te ottimisti sull’istituzione a Gorizia
non solo del corso di laurea, ma anche
diunafacoltà.Nonpossononevidenzia-
re che i nuovi rapporti instauratisi in
ambitoregionalefraleuniversitàdiTri-
este e di Udine stiano finalmente por-
tando a una corretta valorizzazione an-
che della nostracittà e delle sue straor-
dinarie potenzialità. Con l’arrivo del
corso di laurea in Architettura e l’arri-
vo anche di nuovi, interessanti master,
non solosi amplierà ulteriormente l’of-
ferta del polo universitario goriziano
macisaràunsignificativoenuovosalto
di qualità».

Ilprimo cittadinoe gli assessorihan-
no, peraltro, sostenuto che «l’opera di
sensibilizzazione delle realtà universi-
tariedellanostraregionestacertamen-
te cominciando a dare i risultati spera-
ti,maè altrettantonecessarioche cisia
il coinvolgimento, in ambito cittadino,
ditutte le istituzionepubblicheepriva-
tecoinvolte, dalla Provincia alla Came-
radicommercio, alla FondazioneCari-
go, oltre, ovviamente, al consorzio per

lo sviluppo universitario».
Il sindaco Romoli ha, quindi, annun-

ciatoche,abreve,«promuoveremouna
serie di incontri per fare il punto della
situazione sull’università a Gorizia, af-
frontando sia leprospettive che si stan-
no affacciando nella nostra città sia le
eventualiproblematichepresenti.Ilno-
stroobiettivo–ha insistitoil sindaco–è
quello di qualificare ulteriormente la
dimensioneuniversitariadiGorizia,of-
frendoaglistudentiunasceltasignifica-
tiva e di elevato livello».

Programminuovamente aperti, dun-
que, per quanto riguarda il futuro del
polo universitariogoriziano,proprio in
un momento di grande travaglio per il
sistemauniversitarioitaliano,alcentro
di una razionalizzazione e di un aggior-
namento che, come sempre accade in
questicasi,significaanchetagli.PerGo-
rizia, pare che questi tagli riguardino,
effettivamente, solo i cosiddetti “rami
secchi”,mentresiaprelaprospettivadi
nuovi e più interessanti scenari.

Patrizia Artico

Previsti anche nuovi master. Sottolineata la necessità di un ampio coinvolgimento di enti e istituzioni. A breve una serie d’incontri su problemi e prospettive

Architettura “approderà” a Gorizia
Università: il consiglio di facoltà di Trieste ha espresso un parere favorevole in virtù anche di una sinergia con Udine
Romoli: si va finalmente verso una valorizzazione delle potenzialità della nostra città

Il polo di via Alviano si candida a ospitare il nuovo corso di laurea in architettura

GoriziaavràilcorsodilaureainArchitetturae
potrebbe arrivare, in un non lontano futuro, an-
chelafacoltà.Adannunciarloèstatoieriilsinda-
co,EttoreRomoli:«Sonostato informatochenel-
l’ultimaseduta,ilconsigliodifacoltàdiArchitet-
turadell’universitàdiTrieste–haaffermato–,ha
espressochiaramentequestointendimento,com-
piendo così un consistente passo avanti verso la
concretizzazione di questo progetto».


